



JUDO UNION RAIFFEISEN OSTTIROL

9971 Matrei in Osttirol, judo-osttirol@gmx.at, www.judo-osttirol.sportunion.at

Internationales Top-Ergebnis von Matthias Unterrainer

Internationale Judoturniere mit Athleten aus den verschiedensten Nationen lässt Matthias Unterrainer nicht gerne aus. Dafür trainiert Matthias täglich, auf der Judomatte, an den Seilen, an der Klimmzugstange oder beim Berglauf. Da macht es ihm auch nichts aus, wenn er sich einmal alleine auf die Reise macht, wie diesmal, wo er als einziger Osttiroler Athlet beim international stark besetzten 25. Internationalen Pfingstturnier in Strasswalchen sprichwörtlich als „Einzelkämpfer“ an den Start ging. Begleitet wurde und wird Matthias stets von seinem Papa Leonhard, also quasi vom „Judo-Chef“ höchstpersönlich und wenn man von der Trainer-Athlet-Beziehung als wichtigem Baustein und Erfolgsfaktor im Leistungssport spricht, haben wir in diesem Falle sozusagen ein „Dream-Team“: Denn Papa Leonhard, selbst EM-Bronzemedallengewinner, bereitet Matthias auf die großen internationalen Auftritte vor, ist also Trainer, Betreuer, Coach - und vor allem Papa – in einer Person.

Die Teilnehmerkulisse in Strasswalchen war mit 345 Athletinnen und Athleten aus sechs Nationen (Tschechische Republik, Deutschland, Österreich, Ungarn, Polen und Italien) wieder eine beachtliche, sowohl in quantitativer wie auch in qualitativer Hinsicht. Matthias, der erst vor kurzem in die nächsthöhere Gewichtsklasse -46 kg aufgestiegen ist und diese, bei Kindern und Jugendlichen natürliche und gesunde Gewichtsentwicklung in den Saisonverlauf miteingeplant hat, fühlt sich in der neuen Gewichtsklasse sichtlich wohl und zeigte eine starke Leistung: Matthias hatte es ausschließlich mit ausländischer Konkurrenz zu tun. Nach drei ausgeglichenen Kämpfen und einem Sieg gegen den Deutschen Louis Flemming stand Matthias am Podest und durfte sich zu Recht über die Bronzemedaille freuen.



Siegerehrung in der Gewichtsklasse -46 kg mit Bronzemedallengewinner Matthias Unterrainer, vorgenommen durch den Präsidenten des Salzburger Judolandverbandes Hans-Peter Zopf.



Ein harter Trainierer und entschlossener Kämpfer:
Matthias Unterrainer (im blauen Judogi) wirft in alle Richtungen.